



令和5年度スローガン 『黒部一心！会心！決心！』～新時代への開幕宣言～

感謝、決意を胸に！ ～黒部Y E G 60周年記念式典～

10月28日（土）、ホテルアクア黒部にて「黒部商工会議所青年部（黒部Y E G）60周年記念式典・祝賀会」が行われました。『感謝、決意』をスローガンに掲げ、60周年の歴史に携わって頂いた方々に感謝し、今後の黒部Y E Gの決意を伝えるために事業に取り組んできました。

記念式典では黒部市長、黒部商工会議所会頭をはじめとする来賓125名をお迎えし、開催されました。第51代から第60代までの歴代会長と事務局が表彰され、「感謝」の思いを伝えまし



た。また、黒部Y E G会員の共通の思いを未来への道しるべとして「決意」を表明し、盛大に開催されました。

記念式典の後、祝賀会（懇親会）が同会場にて開催されました。歓談の間のアトラクションとして、富山を代表する芸人「母心」が感謝と決意をテーマとした漫才を披露し、小松Y E Gは来年3月に開催される全国大会のPRを行い、会場を賑わせました。また、歓談中にサプライズで水島大会長が御輿に乗って登場し、御輿の上で立つというパフォーマンスを見せ、来賓の方々を驚嘆させました。

最後に、ご協力頂いた会員・関係者の皆様、本当にありがとうございました。60年もの間、先輩方が積み上げてきた歴史に感謝の気持ちを忘れることなく、新たな決意を持って歩み続けていきたいと思ひます。

